



PRESUPUESTOS MUNICIPALES PARA 1997

Introducción.

Si hay una palabra que pueda definir estos Presupuestos para 1997 es la de AUSTERIDAD. Esta es la palabra que ha venido presidiendo la confección de los borradores previos y del proyecto que se presenta a la Corporación para su aprobación.

Austeridad, no sólo en los ingresos,

ya que en Miguelturra estamos por debajo de la media de los municipios de la provincia en cuanto a esfuerzo fiscal (pts. x habit.) se refiere, sino que también tenemos una ligera carga financiera (Préstamos entre el 6% y el 8% del Presupuesto), y lo que es más importante, austeridad a la hora de aplicar en los diferentes capítulos de

gastos (prácticamente se mantienen con respecto a 1996).

Los gastos de funcionamiento (lo que necesita el Ayuntamiento para mantener los servicios que presta) suponen 404.247.000 pts. (o sea, el 67% del total).

Los gastos de actuación (los que se piensan utilizar en las nuevas obras que se llevarán a cabo este año) serán de 170.350.000 pts. (el 28% del presupuesto)

El gasto financiero (para pagar las anualidades de los préstamos que tiene este Ayuntamiento) será de 24.768.000 pts. (3.389.000 pts. menos que en 1996).

Este dinero lo pensamos obtener de la siguiente forma:

- De Impuestos y Tasas se piensa recaudar 251.935.000 pts. (algo menos que en 1996), o sea, sólo el 42%.

- De otros Organismos (Junta de Comunidades, Diputación y Estado, vendrán 261.474.580 pts. (algo más que con los impuestos), lo que supone el 44%.

- Mediante préstamos y enajenación de parcelas se prevé obtener 85.955.420 pesetas. El 14% restante.

(Pasa a pág. 6)

Día Internacional de la Mujer Trabajadora

El día 8 de marzo se celebra en todo el mundo la conmemoración del día de la Mujer Trabajadora. Con tal motivo, la Concejalía para la Igualdad de la Mujer de nuestro Ayuntamiento ha programado una serie de actividades culturales, cuyas principales destinatarias son precisamente las mujeres, aunque, por supuesto, estando abiertas a la participación de los hombres, quedando desde estas líneas todos invitados.

Las actividades se realizarán a lo largo de tres jornadas, teniendo lugar todas en la Casa de la Cultura.

PROGRAMA DE ACTIVIDADES

Día 7 de marzo (19.30 h.): Inauguración de la EXPOSICION FOTOGRAFICA MUJER: "Mujeres célebres, mujeres trabajadoras, mujer e historia..."

Seguidamente tendrá lugar la presentación del programa de actividades de la Concejalía para 1997, cerrándose el acto con una charla conmemorativa del Día de la Mujer.

Para terminar, se invitará al público asistente a un vino de la región y se entregarán ejemplares de la agenda MUJER-97.

Día 9: Representación de la obra de teatro *Cosas del amor*, a cargo de la compañía de teatro ALGARABIA de Puertollano.

Día 12: Charla-coloquio a cargo del profesor **D. Bernabé Tierno**, bajo el título "La educación de los hijos hoy. Cómo educarlos en valores" (acto patrocinado por la Universidad Popular).



Sumario

PÁG. 2

OPINIÓN

PÁG. 3

NUEVO COLEGIO PARA MIGUELTURRA

PÁGS. 3

NACE LA AGRUPACIÓN PROTECCION CIVIL

PÁG. 4

PRESENTADA LA AUTOVIA DE CASTILLA-LA MANCHA

PÁG. 6 Y 7

PRESUPUESTOS MUNICIPALES 1997

PÁG. 9

XVI CAMPEONATO DE ESPAÑA JUNIOR DE BADMINTON

PÁG. 11

¿QUIÉN ES QUIÉN?

JESÚS CRUZ YEBENES,

PÁG. 12

NUEVO SERVICIO DE TELEASISTENCIA DOMICILIARIA

El Carnaval miguelturreño reafirma cada año su bien ganada fama

Resulta curioso observar el distinto trato que, sobre nuestra fiesta de Carnaval, tienen los medios de comunicación según sean nacionales o provinciales.

Habla por sí solo el hecho de que aquellos que tenemos más próximos se acuerden menos de nosotros: todos los días se ha visto en amplios reportajes fotográficos a los que estaban en la carpa de la capital, a pesar de contarse con los dedos de la mano las máscaras participantes; pero, sin embargo, no hemos visto ni una sola de las máscaras callejeras que, sobre todo el martes, reventaron calles y bares de nuestro pueblo. Seguramente será la enorme distancia que nos separa de las redacciones de los diarios lo que imposibilita su desplazamiento, porque de la profesionalidad de los medios nadie duda.

En el otro lado de la balanza tenemos a la 2 de TVE, con la reposición de "Testigo directo"; la TVE regional; las revistas *Cambio 16* y *Supertele*; el dominical de *La Vanguardia*; el programa de Fernando Delgado "A vivir que son dos días", de la SER; la *Radio de Julia* (Julia Otero), de Onda Cero; y un largo etcétera que no han dudado en hablar de nuestra fiesta como una de las más importantes de España, junto a las de Tenerife, Cádiz y otras poblaciones del Estado.

Y es que nuestro Carnaval tiene una bien ganada fama, gracias sobre todo a sus máscaras callejeras, que hunden sus raíces en lo más profundo de la cultura tradicional del pueblo y que representan, en definitiva, el verdadero Carnaval, bien diferenciado del que vemos a nuestro alrededor, cuyo único soporte es el dinero y la propaganda de los medios cercanos.

Volviendo a lo concreto, ha sido éste un buen Carnaval, con una importante participación popular y el acompañamiento de una climatología bondadosa. Nuestro pregonero, Guillermo Summers, puso el listón de salida bien alto, y su permanencia con su esposa durante todo el fin de semana, mostrándose abiertos a todo el mundo, ratifica la hospitalidad y alegría de los miguelturreños. El resto de actos mantuvieron la brillantez inicial, con un punto final estupendo en el desfile del Domingo de Piñata, aunque "la lluvia", sobre todo si es de premios y dinero, nunca es a gusto de todos.

(REPORTAJE FOTOGRAFICO EN PAGINA 3)



Los niños viven el Carnaval desde muy pequeños